

8052

**RESOLUCION de 23 de febrero de 1982, del Ayuntamiento de San Sebastián, referente a la convocatoria para proveer una plaza de la cátedra de «Música de Cámara del Conservatorio Municipal».**

En el «Boletín Oficial de la Provincia de Guipúzcoa» número 17, de 8 de febrero de 1982, y en el número 22, de 19 de febrero de 1982, se publican, respectivamente, las bases íntegras de la convocatoria de concurso-oposición libre para provisión de una plaza de la cátedra de «Música de Cámara» del Conservatorio Municipal de la ciudad de San Sebastián y la modificación de la base 3.ª de dicha convocatoria.

Quienes deseen tomar parte en este concurso-oposición deberán presentar sus solicitudes en el Registro General de este Ayuntamiento dentro del improrrogable plazo de treinta días hábiles, a contar desde el siguiente al de la publicación de la convocatoria en el «Boletín Oficial del Estado».

Lo que se publica en cumplimiento de lo dispuesto en el artículo 22 del Reglamento de Funcionarios de Administración Local.

San Sebastián, 23 de febrero de 1982.—El Alcalde.—4.269-E.

8053

**RESOLUCION de 24 de febrero de 1982, de la Diputación Provincial de Guadalajara, referente al concurso para proveer el cargo de Recaudador de Tributos del Estado de la zona segunda de Guadalajara.**

Relación definitiva de admitidos por orden alfabético y excluidos al concurso de provisión del cargo de Recaudador de Tributos del Estado de la zona segunda de Guadalajara, publicado en el «Boletín Oficial del Estado» número 281, de 24 de noviembre de 1981, y en el «Boletín Oficial» de la provincia número 131, de 31 de octubre de 1981, que se formula en cumplimiento de lo establecido en los artículos 5.2 y 6.1 del Decreto 1411/1968, y conforme a la base 5.2 de la convocatoria.

#### Admitidos

Don Antonio Acebrón Orozco, pertenece al Cuerpo Especial de Gestión del Ministerio de Hacienda, especialidad Contabilidad y Gestión.

Don Pedro Alcutén Pescador, pertenece al Cuerpo General Auxiliar de la Administración Civil del Estado.

Don José Luis Alonso Hernández, pertenece al Cuerpo Especial de Gestión de la Hacienda Pública, especialidad Aduanas.

Don Aurelio Pedro Ausere Bara, pertenece al Cuerpo Especial de Gestión de la Hacienda Pública, especialidad Aduanas.

Don Gabriel Correa Cabellos de Oropesa, pertenece al Cuerpo Especial de Gestión de la Hacienda Pública, especialidad Aduanas.

Don Eduardo Díez Infante, pertenece al Cuerpo Especial de Gestión de la Hacienda Pública, especialidad Aduanas.

Don José María Domínguez y Sáenz de Viguera, pertenece al Cuerpo Especial de Gestión de la Hacienda Pública, especialidad Aduanas.

Don Antonio Duque del Yerro, pertenece al Cuerpo Especial de la Gestión de la Hacienda Pública, especialidad Aduanas.

Don Juan Ferré Francés, pertenece al Cuerpo Especial de Gestión de la Hacienda Pública, especialidad Aduanas.

Don Ramón Gally Fernández, pertenece al Cuerpo Especial de Gestión de la Hacienda Pública, especialidad de Aduanas.

Don Fernando García Guzmán, pertenece al Cuerpo General Auxiliar de la Administración Civil del Estado.

Don Lorenzo González Domareta, pertenece al Cuerpo Especial de Gestión de la Hacienda Pública, especialidad Aduanas.

Don Julián Sánchez Zancudo, pertenece al Cuerpo Especial de Gestión de la Hacienda Pública, especialidad Gestión y Contabilidad.

Don Rafael Serrano Juste, pertenece al Cuerpo Especial de Gestión de la Hacienda Pública, especialidad Aduanas.

Don Ruperto Valenciano García, pertenece al Cuerpo Especial de Gestión de la Hacienda Pública, especialidad Aduanas.

Don José Antonio Vega Benavides, pertenece al Cuerpo Especial de Gestión de la Hacienda Pública, especialidad Gestión y Contabilidad.

Don Javier Vicente Argüelles, pertenece al Cuerpo Especial de Gestión de la Hacienda Pública, especialidad de Aduanas.

#### Excluidos

Ninguno.

El Tribunal que juzgará los méritos de los concursantes al indicado concurso para proveer la plaza de Recaudador de Tributos del Estado de la zona segunda de Guadalajara se compondrá de los siguientes miembros:

Presidente: Ilustrísimo señor don Antonio López Fernández, Presidente de la excelentísima Diputación Provincial, como titular, y don Emilio Clemente Muñoz, Vicepresidente de la Diputación, como suplente.

#### Vocales:

Don Francisco Aifón López, como titular, y don Angel del Amo Ambrona, en calidad de suplente, ambos Diputados provinciales.

Don Miguel Angel Buitrago Novoa, Abogado del Estado Jefe, como titular, y don Mariano Atienza Margalet, Abogado del Estado sustituto, en calidad de suplente.

Don Emilio Ramón Pardo Peralta, Tesorero de la Delegación de Hacienda, como titular, y doña Josefa García-Bardón García, Jefe de la Sección de Recaudación de la Tesorería de Hacienda, en calidad de suplente.

Don Julián Sevilla Vallejo, Secretario general de la Jiputación, como titular, y don Jaime Iborra Ubeda, Oficial Mayor de la Diputación, en calidad de suplente.

Don Cándido García de la Sant. Casanueva, Interventor de la Diputación, como titular, y doña Olga Notario Carbonero, Jefe de Contabilidad de la Diputación, en calidad de suplente.

Don Rafael de Mora-Granados Marull, Depositario, como titular, y don Luis Domenech Monje, Ayudante de Caja de la indicada Diputación, en calidad de suplente.

Don Luis Fermín Domingo de Lucas, Jefe provincial del Servicio de Recaudación de la Diputación, como titular, y don Saturnino Gómez Téllez, empleado del Servicio, en calidad de suplente.

Lo que se hace público en cumplimiento de los preceptos citados al principio.

Guadalajara, 24 de febrero de 1982.—El Presidente, Antonio López Fernández.—4.264-E.

8054

**RESOLUCION de 24 de febrero de 1982, de la Diputación Provincial de Palencia, por la que se hace pública la relación de aspirantes admitidos y excluidos provisionalmente al concurso-oposición convocado para cubrir en propiedad 15 plazas de de Ayudantes Técnicos Sanitarios.**

En el «Boletín Oficial de la Provincia de Palencia» número 22, de 19 de febrero de 1982, se publica relación de admitidos y excluidos provisionalmente al concurso-oposición convocado por esta excelentísima Diputación Provincial para la provisión en propiedad de 15 plazas de ATS (Ayudante Técnico Sanitario).

De acuerdo con lo dispuesto en el artículo 121 de la Ley de Procedimiento Administrativo y número 2 del artículo 5.º de la Reglamentación General para ingreso en la Administración Pública de 27 de junio de 1968, se concede a los interesados el plazo de quince días hábiles, contados a partir del siguiente al de publicación de esta Resolución en el «Boletín Oficial del Estado», para formular las reclamaciones que se estimen convenientes.

Asimismo se hace público que en el «Boletín Oficial» de la provincia número 142, de 27 de noviembre de 1981, se publica la corrección de errores advertidos en las bases de la convocatoria indicada, que podrá ser recurrida en los mismos términos que las bases aludidas.

Palencia, 24 de febrero de 1982.—El Secretario general.—4.314-E.

8055

**RESOLUCION de 24 de febrero de 1982, de la Diputación Provincial de Sevilla, referente a la oposición para proveer dos plazas de Veterinarios.**

En el «Boletín Oficial de la Provincia de Sevilla» número 45, de fecha 24 de febrero de 1982, se publica la lista provisional de aspirantes admitidos y excluidos a la oposición libre para proveer dos plazas de Veterinarios de la plantilla de funcionarios de esta Corporación.

En dicha lista se declaran admitidos a un total de 25 aspirantes, que solicitaron, dentro del plazo reglamentario, tomar parte en dicha oposición, sin que quede ningún aspirante excluido.

Lo que se hace público, a los efectos prevenidos en la base 3.ª de la convocatoria.

Sevilla, 24 de febrero de 1982.—El Presidente, Manuel del Valle Arévalo.—4.338-E.

8056

**RESOLUCION de 24 de febrero de 1982, del Ayuntamiento de Aranjuez, por la que se transcribe la lista de aspirantes admitidos al concurso-oposición para proveer una plaza de Arquitecto.**

La Comisión Municipal Permanente de este Ayuntamiento, en sesión ordinaria de 22 del actual, aprobó la relación definitiva de aspirantes admitidos y excluidos al concurso-oposición convocado para provisión en propiedad, de una plaza vacante de Arquitecto municipal, con el siguiente resultado:

#### Admitidos

D.ª María Angeles Alvarez-Builla Gómez.

D.ª María Victoria Anía García.

D.ª Beatriz Blanco García.

D. Juan José Echevarría Jiménez.  
D. Joaquín Jalvo Mínguez.  
D. José Antonio Zapata Pérez.

*Excluidos*

Ninguno.

Lo que se hace público a los efectos prevenidos en el artículo 5.º del vigente Reglamento de 27 de junio de 1968 y bases que rigen el concurso-oposición.

Aranjuez, 24 de febrero de 1982.—El Alcalde-Presidente.—4.212-E.

**8057** RESOLUCION de 24 de febrero de 1982, del Ayuntamiento de León, referente a la convocatoria para proveer cinco plazas de Inspectores de Rentas y Exacciones.

En el «Boletín Oficial» de la provincia número 44, de 23 de febrero del presente año, se publica íntegramente la convocatoria y bases para la provisión en propiedad de cinco plazas de Inspectores de Rentas y Exacciones, vacantes en la plantilla de este Ayuntamiento, dotadas con el nivel de proporcionalidad 6 coeficiente 2,3, grado, trienios, dos pagas extraordinarias y las retribuciones complementarias que se establezcan, estando encuadradas en el subgrupo de Servicios Especiales, clase plazas de cometidos especiales, dentro del grupo de Administración Especial.

Se proveerán asimismo las vacantes de la misma categoría que puedan producirse a partir de la fecha de la convocatoria hasta la resolución de expediente de la misma.

Lo que se hace público para general conocimiento, siendo el plazo de presentación de solicitudes de treinta días hábiles a contar desde el siguiente al de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

León, 24 de febrero de 1982.—El Alcalde.—4.289-E.

**8058** RESOLUCION de 24 de febrero de 1982, del Consell Insular de Menorca, referente a la oposición para proveer una plaza de Archivero-Bibliotecario.

Habiendo expirado el plazo de presentación de instancias para tomar parte en la oposición convocada para la provisión en propiedad de una plaza de Archivero-Bibliotecario de este Consell Insular, esta Presidencia viene en resolver lo siguiente:

Primero.—Aprobar la relación provisional de aspirantes admitidos y excluidos:

*Aspirantes admitidos*

Don Gaspar Bisbal Bals.  
Doña María de los Angeles Hernández Gómez.  
Doña Margarita Orfila Pons.  
Don José Riera Ferrer.  
Don Francisco Riera Vayreda.  
Doña Adelina Valentín Camps.

*Aspirantes excluidos*

Ninguno.

Segundo.—Orden de actuación de los aspirantes: Será el alfabético con que figuran en la relación de admitidos.

Tercero.—Fecha de inicio de los exámenes: Los ejercicios previstos en las bases de la convocatoria darán comienzo el día 22 de junio del año en curso, a las diez horas, en la sede del Consell Insular de Menorca, situada en la calle General Sanjurjo, número 32, de la ciudad de Mahón.

Cuarto.—Reclamaciones: Contra la lista provisional de aspirantes admitidos y excluidos podrán presentarse reclamaciones, concediéndose un plazo de quince días hábiles a partir de la publicación de esta resolución en el «Boletín Oficial del Estado», con la advertencia que, de no presentarse reclamaciones, la lista provisional se estimará definitiva, sin necesidad de nueva publicación.

Mahón, 24 de febrero de 1982.—El Presidente, Francisco Tutzó.—4.227-E.

**8059** RESOLUCION de 25 de febrero de 1982, del Ayuntamiento de Agüimes, sobre convocatoria para proveer en propiedad una plaza de Auxiliar de Administración General.

En el «Boletín Oficial» de la Provincia de Las Palmas número 85, de fecha 20 de febrero de 1982, aparecen publicadas las bases y programa de la oposición libre convocada para la provisión de una plaza de Auxiliar de Administración General, donde constan los requisitos que se exigen a los aspirantes.

El plazo de presentación de instancias es de treinta días hábiles a partir del siguiente al de la publicación de este anuncio.

Agüimes, 25 de febrero de 1982.—El Presidente, Antonio Muñiz González.—El Secretario, José Luis Ruiz Mofux.—4.323-E.

**8060**

RESOLUCION de 25 de febrero de 1982, del Ayuntamiento de Aranda de Duero, referente a la oposición para proveer una plaza de Asistente Social.

Aprobadas por la Comisión Municipal Permanente de este Ayuntamiento en sesión celebrada el día 23 de febrero de 1982 la lista de admitidos a la oposición para cubrir en propiedad una plaza de Asistente Social de este Ayuntamiento y el Tribunal calificador de la misma, se exponen al público para que en el plazo de quince días hábiles puedan formularse las reclamaciones correspondientes:

*Lista provisional de admitidos*

1. D.ª María Antonia Ramón Rebollo.
2. D.ª María Luisa Salinero Monzón.
3. D.ª Josefina Sanz González.
4. D.ª María Pilar Muñoz Arza.
5. D.ª María Carmen Blanco de Salas.
6. D.ª María Concepción Alonso Fernández.
7. D.ª María Carmen Concepción Martínez Alonso.
8. D.ª Francisca Crespo Ampudia.
9. D.ª Yolanda Casado Raseró.
10. D.ª María Jesús García González.

*Tribunal calificador*

Presidente. Titular, don Ricardo García García-Ochoa, Alcalde-Presidente de la Corporación; suplente, don Evaristo Camarero Aranzón, Teniente de Alcalde y Delegado de Personal.

*Vocales:*

Representante de la Dirección General de Administración Local: Titular, don Carlos Ordóñez; suplente, don Mariano Arancón.

Representante del profesorado oficial: Titular, doña María Candelas Herrero Lázaro; suplente, doña Elvira Peña Peña.

Secretario de la Corporación, don Teodorico Acero de Agueda.

Asistente Social de la excelentísima Diputación Provincial: Doña Adela de la Cuesta Alonso.

Representante del Consejo General de Castilla y León: Titular, don Julián Ruiz Molinero; suplente, don Enrique Ulloa de Zubiria.

Secretario: Titular: Don Teodorico Acero de Agueda; suplente, don Emiliano Romero Benitez.

Lo que se hace saber, entendiéndose que de no producirse reclamación alguna en el plazo indicado ambas listas se considerarán elevadas a definitivas.

Aranda de Duero, 25 de febrero de 1982.—El Alcalde.—4.229-E.

**8061**

RESOLUCION de 25 de febrero de 1982, del Ayuntamiento de San Fernando, referente a la convocatoria para proveer una plaza de Técnico de Administración General.

Transcurrido el plazo de exposición al público de la lista definitiva de aspirantes admitidos y excluidos para optar a una plaza de Técnico de Administración General (turno libre), sin que se haya presentado reclamación, la excelentísima Comisión Municipal Permanente acordó aprobar la siguiente composición del Tribunal que ha de juzgar las pruebas:

Presidente: Ilustrísimo señor Alcalde don Avelino Arias Soto; suplente, don José Díaz González, Delegado de Personal.

*Vocales titulares:*

Don José Luis Vila Vilar, representante de la Junta de Andalucía.

Don Eduardo Barajas Carceller, representante del profesorado oficial del Estado.

Don Miguel Ríos Jiménez, Secretario general.

Don Juan Ibáñez Haro y don José A. Mendoza Sánchez, representantes de la Corporación Municipal.

Don José María Junquera Ruiz, representante del Comité de Personal.

*Vocales suplentes:*

Don Fermín Moral Cabezas, representante de la Junta de Andalucía.

Don Saturnino de la Torre Tribidad, representante del profesorado oficial del Estado.

Don Cecilio Saavedra Ferrero, Jefe de Negociado.

Don Guillermo Rodríguez Martín y don José L. Sordo Díaz, representantes de la Corporación Municipal.

Don Antonio Garnarez Albarrán, representante del Comité de Personal.

Secretario: Don Antonio Sanz Reyes, Encargado de la Unidad de Personal; don Julio Puget Santacruz, Encargado de la Unidad de Asuntos Sociales.

Lo que se hace público a los efectos de recusación en el plazo de quince días contados a partir de la última publicación de este anuncio.

San Fernando, 25 de febrero de 1982.—El Secretario general. 4.242-E.